



# Asociación de magistrados y jueces respaldan petición

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

**LA ASOCIACIÓN** Nacional de Magistrados y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (Jufed) expresó que respecto a la solicitud de un presupuesto de 84 mil 774 millones de pesos para el Poder Judicial de la Federación en el 2024, se suman en apoyo a esa propuesta.

“La juzgadora y juzgadores federales consideramos que el presupuesto es un elemento indispensable por y para la independencia judicial, que posibilita el desempeño adecuado de las funciones constitucionalmente encomendados al Poder Judicial de la Federación”, se lee en un comunicado emitido por el organismo.

Agregó: “En tanto que, los Principios Básicos relativos a la Independencia de la Judicatura de Naciones Unidas establecen: ‘cada Estado miembro proporcionará recursos adecuados para que la judicatura

pueda desempeñar debidamente sus funciones”.

La Jufed, a cargo del magistrado Froylán Muñoz Alvarado, subrayó que “en tal virtud, respaldamos el presupuesto para el ejercicio fiscal 2024 presentado para su aprobación a la Cámara de Diputados, por la ministra presidenta Norma Lucía Piña, ante los plenos de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Consejo de la Judicatura Federal (CJF) y Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF)”.

El mensaje se da luego de que la ministra presidenta de la Corte emitiera un mensaje para hacer llegar la petición presupuestal de 84 mil 774 millones de pesos, en una sesión solemne conjunta de los plenos de la SCJN, el CJF y el TEPJF.

De esta manera es como el organismo que conforma un aproximado de mil 300 jueces de distrito y magistrados de circuito en todo el país, se suman a la petición de Norma Piña.

**EL PODER** Judicial se integra por más de 55 mil servidores públicos, quienes 8 de cada 10 realizan labor jurisdiccional, y 941 órganos jurisdiccionales federales.

**Eltip**